

La SEV suspende de manera arbitraria pago a maestros. Peligran sus prestaciones de fin de año

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 06/12/2022

Maestros del estado de Veracruz, se dijeron sorprendidos por la suspensión sorpresiva de sus salarios en la actual quincena. En documento enviado a nuestra redacción comentan que acudieron a la Secretaría de Educación de Veracruz (SEV) para informarse de los motivos de esta arbitrariedad y personal de esta dependencia les comento:

No sabemos por qué se les retuvo su salario y tampoco sabemos cuándo se les volverá a pagar.

Hasta el momento de redactar esta nota, los maestros afectados de Secundarias técnicas se encuentran alarmados porque todo apunta a que la SEV no les pagará sus prestaciones de fin de año.

Comentan que se encuentran en proceso de organización para exigir por otros medios el pago por un trabajo ya realizado, así como contactar a otros afectados por estas decisiones abusivas de la autoridad educativa de Veracruz.

Desde el Portal Insurgencia Magisterial, daremos seguimiento puntual a este caso.

Fecha de creación

2022/12/06